

Vorlage Nr. Az.:

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 11. April 2018

Neuwahl eines Ortsgerichtsschöffen für den Ortsgerichtsbezirk Wiesbaden-VIII (Wiesbaden-Kloppenheim/Heßloch).

Beschluss Nr. 0008

Der Ortsbeirat Kloppenheim schlägt die Herren Horst Mauer und Joachim Braun als Ortsgerichtsschöffen des Ortsgerichtsbezirks Wiesbaden VIII vor.

Die Einverständniserklärungen liegen dem Beschluss bei.

Verteiler:

Dez. II z.w.V.

Amt 30

1005 z.d.A.

Milke-Frenz Ortsvorsteherin